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你问帮

昨日，沈阳刘女士向“辽沈帮帮帮”反映，一年前，她花 1.58万元在沈阳“馥之美”做妊娠
纹修复，共消费 11 次，今年 11 月份，她被告知店里装修暂时关门。她看到网上有许多对
“馥之美”的投诉，经工商查询，沈阳的这家店也早在今年8月末就已经注销了，“客
服人员一直在隐瞒关店跑路的事实，拿下个月就能重新开业的话继续忽悠消费者。”

刘女士产后腹部呈现纹路深、颜色重，看
了“修复纹路、腹部塑形、一次搞定”的广告
后，她选择了“馥之美妊娠纹修复中心（国际）
连锁”做美容。去年 12 月 10 日，在市府广场
附近的新华天玺大厦内，她交了 1.58 万元，签
订合同中并没有写明截止日期，“就是达到满
意效果为止”。

大约一个月左右，刘女士就会约一次美容
师，到店做修复，“共计做了11次，说实在的，原
来纹路深的地方仍然很深，没有什么效果，但没
想到今年 11 月再约美容师时，她却告诉我，不
用来了，店要重新装修。”

会不会是要跑路？刘女士通过网络查询
到，全国有多地“馥之美”的消费者在投诉。细
看协议才发现，“馥之美妊娠纹修复中心（国际）
连锁”的注册名称为“沈阳美丽壹号美容有限公
司”，经工商查询发现，沈阳的公司早在 8 月末
就已经注销了，“我9月、10月都到店去了，原来
他们这几个月都在无证经营，在欺骗我们消费
者。”

昨日，客服回复刘女士称，公司新店正在装

修，明年1月份就能开业。但对于新店地址、店
名等信息，客服却一概不知。

记者拨打客服电话，对方处于停机状态，多
次拨打法人韩某的电话均被直接挂断。记者查
询到，韩某名下共有 6 家“馥之美”，分布在淮
安、马鞍山、芜湖等地，但境况几乎一致，都是去
年注册，今年注销。记者在网络上找到了许多
消费者对“馥之美”投诉无门的留言，“欺骗消费
者！付了几千块钱都没有给修复妊娠纹就人去
楼空了！”

刘女士气愤地说道：“修复效果差不说，最
后还跑路了，不应该这样做生意啊，你关店起码
给我们这些顾客一个交代吧。”

辽沈晚报记者 金国建

女子交近1.6万元做美容
11个月后 店铺“跑路”了

个醒提
12 月 22 日，市民秦先生反映，在

沈阳北站附近的北站一路与嘉宾街
路口，有多块人行道地砖翻翘，行走
不便，“晚上路过时被绊了一下，差点
摔倒。”在现场，记者看到此处地砖与
地面不太贴合，有几块地砖不同程度
凸出地面，有些甚至几乎全部露出地
面，行人路过稍不留神便会磕绊，希
望相关部门能够进行处理。

辽沈晚报记者 崔晋涛文并摄

沈大小区居民赵先生问：“我们小区很多树
被砍了，其中还有近 20 年树龄的大树，看着挺
可惜的，不知道是什么原因被砍的。”

12月22日，家住沈阳市大东区北海街沈大
小区的居民赵先生向“辽沈帮帮帮”反映，小区
内有很多树木被砍断。

在小区内，记者见到有很多树木被齐根
砍断，切口很新，一旁散落着树枝，其中有些
被砍留下的树桩直径约 30 厘米，“这树大概
有近 20 年了，入住小区的时候就有，正好在
椅子旁边，以前夏天在下面乘凉挺好的，今年
夏天没怎么长树叶，可能是枯死了吧，前些天
来人砍掉了。”居民刘女士向记者介绍情况，
记者粗略数了一下树桩露出的年轮，有十七
八圈的样子。

反映问题的赵先生表示，自己并不知道砍
树的具体原因，看到这些小区内的树木被砍，感

觉有些可惜。
小区所属的世博社区工作人员回复：沈大

小区是一个老小区，存在很多病树和枯树，也有
居民反映有一些这样的树木遮挡窗户，枯树的
树枝坠落还有伤人的危险，于是，社区请示上级
以及相关部门后，对这些病树枯树进行了砍伐，

“我们也向居民解释了，可能有些居民没有看到
通知，不知道具体原因。”

这次砍伐的有柳树和杨树，砍树并没有其
他目的，而且在明年春季时会补植新的树木，希
望居民多多理解。

辽沈晚报记者 崔晋涛

沈阳市民杨女士反映：小区里有旧物回收
箱，但常年没人打理，表面脏污不堪，回收箱前
面甚至堆放了不少垃圾。“前两天回收箱上贴了
一个通知，要整治居民小区内再生资源回收场
所、回收箱体等。这事挺好，赶紧把那些没人管
理的旧物回收箱处理一下。”

杨女士家住沈阳市皇姑区汾河西小区，在小
区北门附近有一个旧物回收箱。“就是绿色的大
铁箱子，就一个投放口，上面标着衣报、书本、鞋
子、箱包的图案，意思是这些东西都能往里面
放。开始的时候还有人往里投放旧物，但一直没
见有人来及时清理，现在基本上是闲置状态了。”

这个绿色旧物回收箱表面脏污不堪，投放
口有一层灰尘。居民把此处当成了垃圾投放

点，回收箱前面堆放了一些生活垃圾、装修废
料，一个废弃的瓷罐非常显眼。“你说这个旧物
回收箱还有用处吗，这不成了碍事的摆设了
吗？”杨女士称：物业清理垃圾也不及时，所以造
成垃圾成堆的现状。

在回收箱上贴了一个通知：根据相关文件
要求，二环内不允许再生资源回收站点经营，不
允许无证无照游商从事再生资源回收活动。皇
姑区生活垃圾分类领导小组办公室从即日起开
展居民小区取缔再生资源回收场所、清理设施
设备等专项整治活动，整治居民小区内再生资
源回收场所、回收箱体、游商点位等。请已在居
民小区内放置设施设备的主动与皇姑区分类办
联系，五日内既不联系也不主动清理的，将视为
无主物品统一清理。

12月22日，皇姑区生活垃圾分类领导小组
办公室刘部长介绍：包括绿色铁箱子在内的旧物
回收箱，截至目前，我们没有接到任何部门可以
设置的通知，居民对此类回收箱的管理问题也有
反映。所以，我们在舍利塔街道试行回收箱体的
清理工作，对于无人认领的回收箱先统一暂存。

辽沈晚报记者 吉向前

赞台点
从闲置到整治 旧物回收箱有人管了

没人管理没人认领的旧物回收箱将被整治
清理。 读者供图

小区内树木为何被砍伐？

小区内大树被砍后留下的树桩。 辽沈晚报记者 崔晋涛 摄

人行道地砖翻翘
行人走路绊脚

12 月 21 日下午 2 时许，“辽沈帮
帮帮”记者在沈阳市太清宫街一居民
楼门口看到，两个垃圾箱装满了垃
圾，地面上垃圾、废品一直堆放到楼
角，楼体上线缆杂乱缠绕。记者并没
有找到蓝牌地址，单元门口上方模糊
地写着“95－1”。

辽沈晚报记者 吉向前文并摄

12 月 22 日早 8 时许，“辽沈帮帮
帮”记者在沈阳市长白南路发现，在
名流公馆小区的西南角，一块围挡脱
落倾斜，此处围挡紧挨着人行道，对
过往行人构成安全隐患，请有关部门
及时处置。

辽沈晚报记者 吉向前文并摄

单元门口堆满垃圾
请及时清理

围挡脱落倾斜有隐患
请及时处置


